
1 

令和４年８月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

１ 日  時  令和４年８月３１日（水） 午前８時５５分～午前９時４０分 

２ 場 所  庁議室 

３ 出席委員  新原とも子教育長、久保廣良教育長職務代理者、新名章委員 

４ 事 務 局  椿原教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 15号 令和４年度門川町総合文化会館空調機更新工事について 

議案第 16号 門川海浜総合公園ソフトボール用フェンス購入について 

６ そ の 他 ・教育委員会９月の行事予定について 

・９月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５５分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から７月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

  ・夏休みが終了して、無事に２学期がスタートした。児童生徒の登校の様子を見て回り感じる

ことは、町中に見守り隊の大人たちの姿ともに子どもたちの姿があると、町に活気が戻って

きたように感じる。 

いまだ新型コロナ感染症の流行が収まらない状況のなか、学校では集団での活動に注意を払

っている状況にある。また、９月、１０月は運動会の時期でもあり、各校長は、無事に運動

会を開催できるよう対応を図っているところでもあり、委員各位のご理解とご協力をお願い

したい。 

 

 

（４）教育長報告 

・８月業務報告 

    １日 臨時議会 

３日 県北法人会門川支部図書購入寄付金贈呈式 

９日 宮崎県市町村教育長連絡協議会研修会（オンライン開催） 

１６日 学校給食センター竣工式 

１８日 9 月補正予算・町長ヒアリング 

   １９日 学校給食試食会（役場） 

   ２３日 草川空手表敬訪問（全国大会３位報告） 

       学校給食試食会（学校給食センター） 
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    ２４日 (株)アウルズ挨拶来課 

    ２６日 臨時議会 

２９日 定例校長会（門川中学校） 

    宮崎県教職員課来庁 

３０日 教育事務所協議 

    教育課程（評価）検討委員会 

３１日 定例教育委員会 

 

・８校長会の報告 

  定例校長会資料を用いて報告 

①タブレットの活用（持ち帰りの試行）について 

  ②新型コロナ感染対策と現在の状況について 

  ③読書量調査の結果と今後の課題について 

  ④門川町立図書館 20 周年記念トートバッグの配布について 

  ⑤各校長中間ミーティングの実施と後半の学校経営及びフィードバックについて 

  ⑥人事異動方針説明会と留意事項について 

  ⑦ウイズコロナの学校経営と留意点について 

 

椿原教育課長から、８月２６日に学校給食センターが本稼働し、順調に運営されている

旨を報告。 

〇久保廣良委員 

     学校給食については衛生面・安全面に配慮し、児童生徒への安全・安心な給食の提供を

お願いしたい。 

 

 

（５）議事 

議案第 15号 令和４年度門川町総合文化会館空調機更新工事について 

   江藤教育施設係長が資料に沿って説明。 

   当該施設は、築 33 年が経過しており、空調能力低下や故障時の部品供給が不能となってい

ることから、空調機器（熱源機器）の更新工事に関して諮るものである。 

 ●新原教育長  工期内での施設利用はどうなるのか。 

   ●江藤教育施設係長 

    工事中は施設利用が出来なくなるため、町の行事日程と調整を図った上で着工したいと考

えている。 

●新原教育長   

工事にあたっては、事前に総合文化会館を休館する旨とその期間などについて周知を図る

などの対応を願いたい。 
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   ●新原教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

議案第 16号 門川海浜総合公園ソフトボール用フェンス購入について 

菊池社会教育係長が資料に沿って説明 

 令和９年度の国民スポーツ大会開催地に宮崎県が内定しており、本町の門川海浜総合公園

がソフトボール及び軟式野球の会場となる予定である。それに先立ち、競技組織が門川海浜

総合公園の視察を行った際、ソフトボール用フェンスの整備状況について指摘があったこと

から、ソフトボール用フェンスを購入いたしたく諮るものである。 

〇久保廣良委員 

     国民スポーツ大会で使用するということであるが、補助制度などはあるのか。 

●菊池社会教育係長 

  スポーツくじ助成金を活用する予定である。 

〇久保廣良委員 

  購入した器具は、門川海浜総合公園の利用者も使用できるのか。 

その場合は、施設使用料に含まれるのか。それとも別途使用料を徴収するのか。 

●菊池社会教育係長 

  貸出しは可能と考えているが、使用料の事も含めて、今後検討したい。 

〇久保廣良委員 

  令和９年度の国民スポーツ大会本番までの管理はどのようにするのか。 

●菊池社会教育係長 

  国民スポーツ大会でのソフトボール競技運営には、全部で３セットのフェンスが必要で

あるため、各種の補助制度を活用して年次的に整備を図りたい。また、管理については今

後検討したい。 

〇新名章委員 

  フェンスは、ソフトボールとともに軟式野球でも活用できるのか。また、フェンスの全

部を設置する作業は大変だと思うが、練習などで部分的に使用することは可能であるのか。 

●菊池社会教育係長 

  フェンスは、あくまでソフトボール用として使用する予定である。また、全て設置せず

とも部分的に使用することが可能となっている。 

   ●新原教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

 

（６）その他 

 

 ・教育委員会の９月の行事予定について 
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   奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

 ・９月定例教育委員会の日程について 

    ９月２２日（木）午前９時から 

 

 

８ 閉会（午前９時４０分） 


